















diperlukan agar satu program kegiatan dengan program yang lain tidak berbenturan dan supaya lebih terarah tugas dari masing-masing personal pelaksana pendidikan.

Selain itu organisasi diperlukan dengan tujuan agar terjadi pembagian tugas yang seimbang dan objektif, yaitu memberikan tugas sesuai dengan kedudukan dan kemampuan masing-masing orang. Struktur organisasi madrasah merupakan komponen yang sangat diperlukan dalam suatu pesantren, terutama dari segi pelaksanaan kegiatan pesantren. Dalam rangka pencapaian tujuan, struktur organisasi hendaknya disesuaikan dengan keadaan dan kebutuhan suatu madrasah.

Adapun yang dimaksud struktur organisasi disini adalah seluruh tenaga yang berkecimpung dalam kepengurusan Madrasah Aliyah alHidayah. Adapun struktur organisasi kepengurusan Madrasah Aliyah alHidayah Tuban adalah sebagai berikut:

























memang berkualitas. Sebaliknya, jika hasil belajar siswa rendah, besar kemungkinannya bahwa proses pembelajaran di sekolah tersebut kurang berkualitas.

Oleh karena itu, kelas tidak selalu berfokus pada guru sebagai sumber utama pengetahuan, kemudian ceramah menjadi pilihan utama strategi belajar yang biasa dilaksanakan di kelas pembelajaran merupakan kegiatan yang di rencanakan (disengaja) oleh siswa agar siswa belajar untuk mencapai hasil yang diinginkan. Karena itu kegiatan pembelajaran kerap kali di katakan sebagai upaya guru membelajarkan siswa, dalam arti membuat siswa mau belajar, dapat belajar, tertarik untuk belajar, dan senang atau betah belajar.

Ada 3 variabel utama pembelajaran yang saling berpengaruh dalam proses pembelajaran yakni kondisi pembelajaran, metode pembelajaran dan hasil pembelajaran .

Metode pembelajaran yang sudah diterapkan oleh beliau yaitu metode ceramah,diskusi dan debat berantai. Metode juga mempengaruhi pada kondusif ato tidaknya kelas, metode ceramah selama ini sering digunakan tapi lebih membosankan , kemudian beliau menambah metode diskusi agar pemahaman siswa lebih berkembang dengan saling bertanya dan bertukar pikiran dengan teman-temannya, lalu setelah beliau melihat ada perkembangan disukusi beliau menerapkan metode debat berantai







Daya tarik kepribadian ini dapat diciptakan secara sederhana dan mudah, dengan konsistensi dan reputasi perilaku yang teruji sesuai dengan karakter pribadi seorang pendidik. contoh mulailah untuk mendahului member salam kepada orang lain lebih dahulu termasuk kepada siswa dengan suara yang lugas dan penuh semangat. Keberanian memperjuangkan kepentingan terbaik siswa untuk mengembangkan potensi keberbakatannya baik akademik maupun non akademik, keseriusan membantu memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi siswa dengan penuh perhatian dan kepedulian, menjadi teladan disiplin untuk kalangan guru maupun siswa ,selalu berupaya menciptakan pembelajaran yang menyenangkan kreatif dan membangkitkan minat belajar siswa..

Dengan menggunakan media kepribadian guru, siswa menjadi termotivasi untuk turut aktif dalam setiap proses pembelajaran. Mereka termotivasi untuk belajar dan mempersiapkan materi pada setiap pertemuan. Dan mereka juga termotivasi untuk aktif belajar baik di dalam maupun di luar kelas . karena contoh dari pribadi yang dimiliki gurunya dan dorongan dari gurunya.